

VAISON-LA-ROMAINE

Partez à la recherche du char perdu



Les commerçants participants ont mis les bouchées doubles pour rendre cette découverte ludique et attractive. /PHOTO A.A.

Une dizaine de commerçants organisent ce jeu de piste à réaliser en famille jusqu'au 30 septembre, pour célébrer les 100 ans du nom de la ville.

Les petits commerçants de Vaison-la-Romaine se mobilisent cet été pour célébrer les 100 ans du nom de la ville. Une dizaine d'entre eux, du cours Taulignan et de la rue Buffaven, proposent un jeu de piste familial, disponible jusqu'au 30 septembre. L'Atelier du Jouet, La Galerie des limonadiers, Histoire de lieux, Du rouge aux ongles, Connivences lingerie, La Ruche gourmande -- Maison Ravaute, La Couture du garçon, Léone artisan glacier et Le Panier des saveurs ont inclus dans ce jeu de piste des charades, des mots

croisés, des rébus, des devinettes, des jeux des différences, des codes secrets et des QR codes adaptés aux enfants de 8 à 10 ans.

Il faut compter un peu plus d'une heure pour trouver les indices qui aideront le petit Romain Marcus à retrouver son char et à rejoindre l'amphithéâtre.

Les jeunes vainqueurs recevront un diplôme, tandis que les adultes repartiront avec une carte postale originale du peintre Philippe Leven et un marque-page.

**Le livret-jeu des vitrines peut être obtenu gratuitement à l'accueil de l'office de tourisme, où les récompenses sont également distribuées à la fin de l'activité.
Infos sur le site internet www.vaison-ventoux-tourisme.com**